



Consejo de Seguridad

Distr. general
5 de febrero de 2021
Español
Original: inglés

Carta de fecha 4 de febrero de 2021 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente del Yemen ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, me complace escribirle en relación con la declaración emitida el 2 de febrero de 2021 por el portavoz del Secretario General, Stéphane Dujarric, en que confirmaba que las milicias huzíes estaban estudiando una “revisión” de su aprobación oficial del despliegue de una misión en el petrolero Safer y que el calendario para el despliegue de la misión seguía siendo incierto y dependía de la decisión de los huzíes. A ese respecto, desearía señalar lo que se expone a continuación.

El Gobierno del Yemen ha advertido en repetidas ocasiones sobre el comportamiento de las milicias terroristas huzíes de paralizar y manipular el peligroso asunto del petrolero Safer, utilizándolo como moneda de cambio para conseguir beneficios políticos. Los huzíes también están utilizando el asunto para chantajear a la comunidad internacional, sin tener en cuenta las consecuencias de la inminente fuga o explosión de más de un millón de barriles de petróleo y su nefasto impacto medioambiental, económico y humanitario en Yemen, en la región y en las operaciones de transporte marítimo internacional.

Desde la sesión del Consejo de Seguridad sobre el petrolero Safer celebrada el 15 de julio de 2020, el Gobierno del Yemen, junto con la comunidad internacional, ha estado apoyando el establecimiento de contactos de las Naciones Unidas con los huzíes para desplegar un equipo técnico de las Naciones Unidas encargado de llevar a cabo una evaluación y un mantenimiento inicial en preparación para la extracción del petróleo. Hoy, tras ocho meses de conversaciones entre las Naciones Unidas y los huzíes, la comunidad internacional puede estar sorprendida por este resultado, pero no así el Gobierno del Yemen. Ha quedado muy claro que estas milicias terroristas, bajo la dirección de Hassan Erlo, el funcionario del régimen iraní en Saná, están utilizando el petrolero Safer como una bomba de relojería para chantajear a la región y a la comunidad internacional con el fin de prolongar la guerra en el Yemen y servir a la agenda destructiva del Irán.

El Gobierno del Yemen hace un llamamiento a la comunidad internacional para que adopte un enfoque más estricto con respecto a los huzíes, en particular en lo que respecta a esta grave cuestión humanitaria y medioambiental. El Gobierno renueva su llamamiento al Consejo de Seguridad para que adopte medidas disuasorias vinculantes contra los huzíes y garantice la descarga urgente del petróleo y la eliminación del petrolero, antes de que el mundo se despierte con una de las mayores catástrofes medioambientales y humanitarias de la historia, tanto para la región como para el planeta entero.



Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta a los miembros del Consejo de Seguridad, para su consideración, y publicarla como documento del Consejo.

(*Firmado*) Abdullah Ali Fadhel **Al-Saadi**
Embajador y
Representante Permanente
